



## 中之久保町内会

会長 長谷川武明

大変ご戸方頂いた米山滋前会長が健康上の理由で退任され、六代目を継ぐことになりました。

「木の葉ぶりやまく、いそぐな、いそぐなよ」(秋郷の名句)の心境です。幸い当町会はチームワークで成りたつてると自負しています。町内会活動も広義のボランティア活動ですので気持ちよく、諸先輩の築きあげた伝統を大切にしながら、しかも変化に対応しうる町づくりを役員共々育んでまいりたいと思います。

### 難感その一

町内のお祭りや、健民祭などに参加しているようです。町会費をもらっていないからと云つてお菓子をあげない訳には参りません。

消防団は必死で消しにかかるでしょう。多様な価値観をもつた人達がいてよいと思います。願うことは一つだけ、その根底に「和」の心があつて欲しいと……そこで、何とか啓発して加入率をあげたいものです。関係者の皆様の協力を併せてお願いします。

### 難感その二

高齢化社会と子供をとりまく環境について。お年寄りの知恵は大変な物があります。これを子供達に伝え、子供達から元気をもらおう一挙両得な何かそんなことが出来るのはそこにある気がします。

## 中央町内会

酒川 博子

この度、民生委員、児童委員をお引き受けすることになり、今まで福祉に係わる機会もなく実際にどのような活動をしているのか知りませんでした。先日研修を受け、幅広く沢山の活動内容を知り、ますます責任の重さを感じております。高齢者と介護のこと、生活上不安のある人、障害のある人、子育てに悩んでいる人、高齢者でひとり暮しの人、福祉サービスを受けたい人等、人々の暮らしの変化と共に、福祉のあり様も変わってきました。全部理解するのも一朝一夕には不可能ですが、日々勉強して、身近な方々の問題解決のお

## 中之久保町内会

小林 美奈子

手伝いが出来るようがんばりたいと思います。又信頼される民生委員、児童委員になる様、自分も磨いていきたいです。



相談役  
長澤 茂様  
平成十四年一月十三日

当会創立以来相談役としてご尽力されました。

また新羽町南町内会長をはじめ、新羽町連合町内会長、区連合町内会長などを歴任されました。

昨年、十二月より中之久保第二地域の民生委員・児童委員を担当することになりました小林です。

まだ右も左もわからない状態ですが、現在「民生委員とは・児童委員とは」を始めとしてどのような内容の仕事をするのか等々色々と勉強中です。一日も早く皆様のお役にたちたいと思つておりますのでよろしくお願いいたします。

## 北新羽町内会

小林 英子

### 主任児童委員

飯島由美子

心身共に“老い”を感じはじめ、出来るだけ人様に迷惑をかけないようにと、健康づくりに明け暮れたここ数年、早朝ウォーキングや、ソフトバレーボール、卓球など仲間と共に、体を動かすことに励んでまいりました。

半世紀以上も、この地に住んでいました。こんな大役を仰せ付けられると、少子化、不登校、いじめ、等々いろいろな形で学校、家庭、地域の連携のものに諸先輩方のご指導のもと何かお手伝いが出来ればと思います。よろしくお願いいたします。

## ほっと・館宇宙

本田 和徳

はじめまして、地域作業所ほっと・館宇宙(そら)です。

昨年十月から新羽地区での活動が始まりました。十月三十一日にはお披露目会があり、地域の方々に多数起こしただぎ、「この場をお借りしてお礼申し上げます。

ほっと・館宇宙の名称ですが、誰でもホットできる、お互いが支えあつて生きる場所という意味と「放つておかないと」という二つの意味があります。

「宇宙(そら)」は空には国や人種の違いなど隔たりがありません。障害の有無を越えて、共に生きる出会いの場があれば世の中今までよりもよりませんでした。

研修をつむ度に、役の重さを感じています。

「心」への回帰、今問われているのはそこにある気がします。

## 計 報

相談役

長澤 茂様

と考えています。その活動内容ですが、基本的に通所されているメンバーやさん達の「やりたい事・したい事」を皆で話し合いながら実施しています。

具体的な活動内容としては、畑での野菜作り、外出(買物や散歩など)、調理等です。これらの事を受けたメンバーさん達が企画して、調べ物等準備をして実践しています。

宇宙のメンバーさん達の多くが重度・重複障害を持つ方ですが、「生きることの喜びを感じ、生き生きと、主体的に、一人の市民として生きていく」事を目指して日々頑張っています。

もしよろしければ一度お試しください。詳細が決まりましたら、報告させていただきます。

活動日は基本的に月～金曜日で、時間は十時～十五時です。いつも遊びにいらしてください。

又、買物や散歩で皆さんのお所を通る事もあると思いますのでよろしくお願いします。



りも力強く前向きに生きている所だと思います。私は、少しばかり自分の事を気にしていました。逆

だから、今日の成田さんの講演を聞いて、これからは自分はもつと

の様な精神を持つて生きたいと思いました。

□ バラリンピックにでたこと。

なんて。ましてや自分のきらいな事だつたら、なおさら出来ない、

でも成田さんは目標に向かってがんばったことが素晴らしいなあと

◇ 車椅子の人とかに話し掛けて

が分かりました。

的なつよさや、不自由な方や障害者の方への接し方を今まで以上に

町で体の不自由な人を見かけたら、優しくお手伝いする事は

ありますか?】と聞けるようにして

つて、結構重かつた。金メダルはずつとのこるからとてもいいと思う。

私は、今まで不自由な方を「嫌いだ」と思つた事は一度もあ

んな同じ人間であり、不自由な人は、隅然「と言つたら失礼ですが」

普通の人とは何にも変らないから

つて接したらなと思いました。

第10回 新羽フェスティバルに思うこと

新羽地区連合子ども会

會長西山

—

平成十三年八月十一日土曜日、  
朝から蒸し暑くどんよりした曇り  
空で鶴見の方から黒い雲がどんど  
ん流れて来ている。どうとう夕方  
四時四十五分頃、雷鳴どろく太  
粒の雨が堰を切ったようにふつて  
きた、そして六時頃びたつと止ん  
だ。



今年は、第十回を迎えることとなりました。二十一世紀の始まりと言うことで、盆踊りを大幅に縮小して地域の子どもから大人まで誰もが参加できることで楽しめるフェスティバルにしてまいりたいと思います。多少の不安はあるましたが時代は確実に新しい何かを求めていることを我々は感じ、実行委員一同で企画をねつて大きく内容を変えてみました。

雨上がりの会場の空気を一気に引き裂いてくれたのは、鶴見大学の女子学生による生バンドでした。彼女たちは、実行委員会の打ち合

貰いました。プロ並みの演奏の前には、会場に遊びに来ていた若い人たちも一体となつて全身でエネルギーを発散して熱くなつていました。

続いて小学生によるパラパラ踊りや中学生のダンス、「明日があるさ」の替え歌など次々にパフォーマンスを見せてくれました。

「明日があるさ」は新羽中学校の国語授業の一環で生徒が作ってくれた中から代表作を披露してくれました。

そしていよいよ今回の目玉と思つていた新羽小学校三、四年生による「よさこい踊り」の番です。

みんなドキドキして待つていましたが、始まつてみるとのびのびと躍動的な「よさこい踊り」を披露してくれました。

これには、見ていた大人達も心を踊らされるような感動を覚え、保護者の方も子どもの成長に目を細めていました。

新羽小学校の全面的なご協力により実現する事が出来、子ども達がよく練習されていて本当にすばらしかったです。

その後、地域の方々によるマジックショリー、南京たますだれなど熟練した技を見せてくれて子ども達も喜んでいました。

フィナーレは会場の全員がグランディいっぱいに輪を作つて踊りの師匠の指導により、大人から子どもまでみんなが楽しく盆踊りを踊りました。

そして忘れてならないのが、各町内会子ども会や関係諸団体のみなさんによる模擬店は、このフェスティバルではなくてはならない存在になつています。まだまだ大書いました。

地域支えあい連絡会

会長 中丸 恵子

（例えば一人暮らしの年寄りの買物の手伝い、病院への送迎をする、庭木の剪定や簡単な大工仕事を手伝う等）をして、地域でこういうニーズに応えられるボランティアの組織作りなど、地域の課題を地域で考え、解決できるよう、地域の皆様で力を合わせていただきたいと考えています。「私はこういう事なら手伝えるわ」とか「時間が合えばボランティアをやってみようかな」など興味が少しでもある方は是非ご連絡をいただければと思います。近い将来、東海地震が起るかも知れないと言われています。こういう時も遠くにいる親戚より、近くに住んでいる知り合いの方が、「どんなに心強いか知れません。頭の片隅に『あそこに一人暮しのおばあちゃんが住んでいたけど大丈夫かしら』」と思つていただければそれだけでもボランティアになります。世間では児童虐待等お年寄りだけでなく子供達も生きにくい時代になっています。新羽地区の田舎の特性を良い意味で生かしていく、誰もが安心して暮らせる、住みやすい町づくりを実現するためにご協力をお願い致します。

編集後記